



www.mentor4dogs.at

Arbeitsbericht vom 06. bis 08. August 2016 von Helferin Verena

Bei diesem Einsatz reichten sich die Helfer quasi die Klinke in die Hand. Jana und ich trafen am Samstag Vormittag im Tierheim Haselnuss ein und wurden von Petra, Marianne, Richi und Charlotte in Empfang genommen. Petra drehte gleich mit Jana eine Runde durchs Tierheim, um ihr aktuelle Notfelle vorzustellen. Währenddessen wurden allerlei Spenden ausgeladen, am vorderen Zaun ein Sichtschutz bzw. Schattenspender für die Welpen montiert und ein neues Welpengehege aufgestellt.

Nachdem sich Petra mit Marianne auf den Heimweg gemacht hat, legten Jana und ich wieder mit Filmen und Fotografieren los. Neue Pfoten wurden erfasst, altbekannte Freunde besucht. Und besonders bedürftige Notfellchen bekamen unsere ganz besondere

Aufmerksamkeit.

So zum Beispiel der blinde Huskyrüde Hadszi. Ein ganz besonderer, junger Hund, der hoffentlich bald einen guten Platz findet!

Am Sonntag traf ein Neuzugang in der Haselnuss ein. Ein Foxl-Mädchen wurde völlig verwaist auf der Straße aufgegriffen und sofort erstversorgt. Jana gab ihr den Namen Lena. Lena hoffte dringend auf Übernahmepaten, welche sich mit 13.08. bereits fanden - danke. Sobald sich Lena erholt hat, soll sie dringend in ein liebevolles Zuhause.

Besuch aus Österreich war ebenfalls im Tierheim Haselnuss. Ein junges, hundesuchendes Paar reiste extra nach Szentes um zu sehen, bei welchem Vierbeiner der Funke überspringt. Bei über 200 Hunden ist das keine leichte Entscheidung, doch nach mehreren Spaziergängen fiel die Wahl auf Abigel. Demnächst darf das hübsche Mädchen ihr Leben ganz neu beginnen. Auch für Bella und Mozart fängt nun ein neuer Abschnitt an. Beide durften am Montag mit uns nach Österreich reisen.



Begrüßung



Sichtschutz montieren



Hadszi



Lena



Mozart



Bella zuhause



Engagierte Besucher reparieren Zaun



Abigel